



Commission scolaire
DES PHARES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Alain Roy nommé à la direction des écoles Bois-et-Marées et Lévesque

Rimouski, le 12 décembre 2006 – Lors de sa réunion publique du lundi 11 décembre 2006, le Conseil des commissaires de la Commission scolaire des Phares a nommé monsieur Alain Roy au poste de directeur des écoles Bois-et-Marées, du secteur Luceville, et Lévesque, de Saint-Donat.

Monsieur Roy assumera ses nouvelles fonctions à compter du 1^{er} juillet 2007. Jusqu'au 30 juin, il continuera donc d'occuper son poste actuel à la direction de l'école Langevin, à Rimouski. Un concours sera éventuellement ouvert pour combler le poste de directrice ou de directeur de l'école Langevin.

Du 8 janvier au 30 juin 2007, madame Valérie Gagnon assumera l'intérim à la direction des écoles Bois-et-Marées et Lévesque.

Par ailleurs, madame Marie-Claude Boudreau a été nommée par intérim au poste de directrice de l'école la Rose-des-Vents, du secteur Pointe-au-Père, également pour la période du 8 janvier au 30 juin 2007.

Monsieur Raymond Tudeau, président de la Commission scolaire des Phares, a tenu à féliciter ces personnes qui seront appelées à relever de nouveaux défis au cours de l'année 2007.

-30-

Source : M. Raymond Tudeau
Président
Commission scolaire des Phares
723-9485